
千葉中央での思い出 

向 真周 

 僕は、千葉中央ＪＣに、去年の六月頃入りました。バレ

ーボールに興味をもったきっかけは、学校の友達に誘われ

て、おもしろそうと思ったからです。 

 僕は、初めて体験に来た時、タケルやノア、ゆずき、ゆ

うじろうにやさしく、どんなことをやるかおしえてもらっ

て、楽しくやることが出来ました。僕は今まで水泳や野球

をならってました。けど、バレーボールがたのしいとおも

いました。 

 監督には、バレーボールをおしえてもらいました。そし

て、あいさつなどのチームプレーに大切な事を教えてもら

いました。渡辺コーチには技術面で、サーブの打ち方など

をおしえてもらいました。最初は、はいらなかった、サー

ブが、だんだんはいるようになってうれしかったです。中

学生になっても、僕はバレーボールを続けて、千葉中央で

学んだ、あいあつのしかた、サーブやレシーブのしせいや

うち方をいかして、中学校でがんばります。 


